



やぎさき

ホームページURL <https://schit.net/kasukabe/esyagisaki/>

春日部市立八木崎小学校
学校教育目標

かしこい子
やさしい子
たくましい子



1学期の成長の兆しを確かなものに

校長 江村 恵里子

7月を表す「文月」は、短冊に願い事や詩絵を書いて上達を祈った七夕の行事に因んだ「文披月（ふみひろげつき）」が転じたものとも言われています。また、七夕に本を天日干しすることから「文開く月（ふみひらくつき）」、稲穂が育ち、穂が見えるようになることから「穂見月（ほみづき）」など、いろいろな呼び方があります。日本語の美しさ、生活と暦の結びつきの豊かさを感じます。

さて、6月26日（月）、27日（火）には、授業参観、懇談会への出席ありがとうございました。のべ402人の保護者の方に授業を参観いただき、授業やお子さんの成長した姿を見ていただきました。

4月に入学した1年生も学校生活に慣れ、授業、給食、掃除など、自分たちでできることが増えています。3年生は、総合的な学習の時間に地域伝統の押絵羽子板について学び、これまで以上に郷土愛が深まったと思



【5年生 林間学校の様子】

います。5年生は林間学校を終え、自分たちで約束やマナーを守りながら主体的な行動を行い、現地での様々な体験を通して一回り成長した様子が伺えます。廊下には、全校児童の一字一字集中して書き上げた硬筆の作品が掲示しています。作品から個々の頑張りが伝わってきます。

しかし、よいことばかりではありません。「ふざけ合いから喧嘩になった」「地域で挨拶ができていない」「下校時に追いかけてこをしている児童がいる」など、保護者や地域の方からお叱りをいただくこともありました。私は、その都度、教職員と共通理解のもと、児童への指導を徹底させたり、その場に向かわせて直接指導したりしてまいりました。すぐに成果が見えることもあれば、なかなか成果がでないこともあり、考えあぐねることもままありました。しかし、確かな行いからしか成果は出ないと考え、教職員たちと日々課題に向き合ってきました。1学期も残りひと月、終業式まで全力で教育活動にあたってまいります。これまで、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきました保護者の皆様、温かくご支援くださいました地域の皆様に、心から感謝申し上げます。今後もお気づきの点がありましたら、どうぞ、学校までご連絡ください。

7月21日から夏休みが始まります。この期間は、家庭や地域が学びの場となります。地域行事や家庭生活での様々な体験など、学校とは違った学びを通して、子供たちが大きく成長することを願っています。毎年、夏季休業中の交通事故や水の事故により児童生徒の命が失われたという報道がされるたびに心が痛みました。学校でも事故防止について指導いたしますが、ご家庭でも「自分の身は自分で守る」行動について、お子さんと一緒に考える時間をつくっていただきますようお願いいたします。

押絵羽子板製作体験



今年度3年生は春日部の特産品の一つ「押絵羽子板」の工場の見学、製作体験を行いました。職人の方々にお越しいただき、今年の干支のウサギの押絵羽子板製作を体験させていただきました。厚紙の上に綿を乗せ、布の間に押し込んで立体を作るという、初めての作業に苦戦している姿が見られました。体験を通して匠の技の凄さを実感できました。



7月の行事予定

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	土		17	月	海の日
2	日		18	火	8日課5時間 給食終了
3	月	特別日課5時間	19	水	★3時間授業 スクールカウンセラー来校日
4	火		20	木	8日課3時間 終業式 一斉下校
5	水	★クラブ活動 第2回学校運営協議会	21	金	夏季休業日
6	木	8日課5時間 個別面談	22	土	
7	金	8日課5時間 個別面談	23	日	
8	土		24	月	
9	日		25	火	
10	月	8日課5時間 個別面談	26	水	
11	火	8日課5時間 個別面談	27	木	
12	水	★8日課5時間 個別面談	28	金	
13	木	8日課5時間	29	土	
14	金	8日課5時間	30	日	
15	土		31	月	
16	日				

○現時点での予定となります。今後、変更の可能性もありますのでご了承ください。
★の付いた日は留守番電話の設定時間を17時15分からとします。(ノー残業デー)
☆の付いた日は留守番電話の設定時間を17時00分からとします。(ふれあいデー)
※夏季休業中は、平日8:20~16:50以外は留守番電話設定時間となります。

市内陸上大会（西ブロック）



6月1日(木)、市内陸上大会(西ブロック)が上沖小学校で開催されました。昨年度は6年生の選手のみでしたが、今年度は5年生も参加することができました。当日、選手の児童は、今までの練習成果を十分に発揮し、八木崎小学校の代表として立派な態度で大会に臨むことができました。

5年生 林間学校



6月22日(木)・23日(金)、5年生が林間学校へ行ってきました。1日目は、カレー作りやキャンプファイヤー、銭淵公園でのホテル観賞など、たくさんの体験をすることができました。2日目は、坂戸山で登山を行いました。

準備から当日まで、「気づき 考え 行動する」ことを意識して生活をするを通して、子供たちは大きく成長をすることができました。今後も八木崎小のリーダーとして成長していくことを期待しています。

音楽鑑賞会（春日部中合唱部・吹奏楽部を迎えて）



6月6日(火)に、春日部中学校の合唱部と吹奏楽部のみなさんに来校いただき、音楽鑑賞会を行いました。今年度は3年生から6年生対象に2ステージ公演となりました。美しい歌声や迫力のある演奏・演技に感動した子供たちの笑顔が印象的でした。本校卒業生が司会を務めるなどの活躍も見られました。鑑賞後に書いたお礼の手紙を見ると、用紙に収まらない程、たくさん書いた児童もいました。

様々な体験学習



早いもので、1年生も入学から3か月が経ちました。先月は、交通安全教室やそら豆の鞆むきなど、安全や食に関する体験学習を行いました。また、初めてのプールなど、楽しい毎日を過ごしています。

<8月の主な行事>

29日(火) B日課3時間授業

始業式・一斉下校

30日(水) 31日(木) 3時間授業

